EVALUACIÓN DE LA SEP EN GUERRERO

Con daños mayores por el huracán, 445 escuelas

La secretaria Ramírez Amaya dijo que hay escuelas que ya retomaron sus actividades

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

La secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya, informó a la Cámara de Diputados que hay 445 escuelas de nivel básico, medio y superior afectadas en los municipios de Acapulco y Coyuca de Benítez, Guerrero, tras el huracán Otis.

Al comparecer ante la Comisión de Educación Pública con motivo de la glosa

Podemos

que algunas

escuelas han

regresado a sus

actividades, aún

son pocas, de

acuerdo a sus

condiciones."

TITULAR DE LA SEP

LETICIA

RAMIREZ

informar

del Quinto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, fue cuestionada por el estado en que se encuentran las escuelas públicas afectadas por el huracán.

Desglosó que hay mil 224 escuelas, de las cuales, 445 se reportan con afectaciones mayores y de ellas la SEP ha inspeccionado 370 escuelas.

"¿Qué tipos de daños se han encontrado? Casi todas las techumbres, los árboles que quedaron sobre patios, salones, no se pueden quitar con las manos,



Foto: Cuartoscuro

Durante la comparecencia de la titular de la SEP, la diputada priista Cynthia López Castro le exigió su renuncia; afirmó que es una demanda de padres de familia por los libros de texto.

se necesitan sierras, en algunas zonas en escuela están cerca de ríos, hay lodo. Hay

> un daño que se causó a las máquinas y computadoras", explicó.

> "Las tareas realizadas por el gobierno de México van avanzando; podemos informar que algunas escuelas han regresado a sus actividades, aún son pocas, de acuerdo a sus condiciones", aceptó.

> Destacó que para el ciclo escolar 2023-2024 se recuperó 100%

de la matrícula escolar que se perdió durante la pandemia de covid-19, alcanzando la cifra de 34 millones 941 mil 380 estudiantes en los distintos tipos, niveles y servicios, los cuales fueron atendidos por dos millones 160 mil 440 docentes, en 260 mil 262 escuelas públicas y particulares en todo el país.

En la intervención de la funcionaria, la diputada del PRI, Cynthia López Castro, se manifestó a su lado con una pancarta con la leyenda "Por el bien de los niños, renuncie" La priista aseguró que los padres de familia exigen su renuncia por los nuevos libros de texto.

Posteriormente, en el posicionamiento, López Castro reprochó a la secretaria no acudir a comparecer ante el pleno y la llamó "cobarde".

Y la exmorenista y ahora diputada panista Adela Ramos la criticó por tener en la nómina del Programa La Escuela es Nuestra a personal fallecido.